

# のびる芽

大仙市立花館小学校

NO. 34

平成30年2月2日

学校教育目標 「ひとりでもできる みんなとできる あすにむかって 今 せいっぱい」

## これまでに無い身体表現を体験 3～5年 1/29～31

本校は今年度特に、「心を形に」につなげるねらいに迫るため本物にふれる体験をたくさん作ってきました。一昨年行った文部科学省のコミュニケーション能力の向上を目的とした事業が今年実現しました（毎年応募しているのですがなかなか当選せず）。前回現6年生が体験したので、今回は未体験の3～5年生を対象に各学年3時間体験しました。

講師は、前回同様、東京でダンサーとして活躍されている、楠原竜也先生と村越麻理子先生でした。



この身体表現は、これまで子どもたちが（私たち大人も）体験したことのない表現です。言葉ではなかなか伝わらないかもしれませんが、写真と併せてご覧ください。家に帰って再現してくれた子がたくさんいたようです。強烈な印象を受け、楽しかったという証拠です。体験したお子さんからも聞いたり再現してもらったりしてください。



トンネルを作りくぐりぬける。



体の一部をくっつけて様々な形を作る、そして動く。

アイコンタクトダンス。  
目と目を合わせたまま自由に動いたり、まねっこしたり。  
リズム・テンポの変化に合わせて、大小・遠近等々自在に変化していく。

最初は、二人で、その後三人目が目線に入り込んで交替していく。  
どんどん相手を替えていきコミュニケーション・身体表現を楽しむ。



### <今せいっぱい><結果>

SAMURAIジュニアCUP 東北シリーズ第1戦 (1/27・28)

Parallel Slalom 小学生の部 4年生男子 準優勝 ○○○○ (4年)

SAMURAI CUP (日本スノーボード協会公認GRADE2)

Duel Slalom ユース男子 5位 ○○○○

Giant Slalom ユース男子 9位 ○○○○

第48回大曲仙北小中学校スキー大会 (1/28)

小学校女子4年大回転 第1位 ○○○○○

\*過去最強クラスの寒波が、大雪・低温をもたらしました。まだまだ続きそうです。登下校・生活に影響が出ています。それに伴いインフルエンザの感染者も増えて今週は1松と6竹を学級閉鎖しました。ABが混在し、さらに広がる恐れがあります。できる限りの予防と感染時の迅速適切な対応が一番ですので、今後ともご注意願います。さらに、低温対応・雪対応（気温の上昇による落雪も）、校地内への車の乗り入れ等についても事故防止・完全管理の観点から引き続きご配慮をお願いいたします。